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PRESENTATION DES PROJETS
« Petites villes de demain » 
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Objectifs
Quels projets pour Saint-Bonnet demain ? 

• Partager la démarche d’études Petites Villes de demain 
qui a notamment conduit à proposer 25 projets pour 
Saint-Bonnet 

• Informer sur la concertation, les études, les intentions 
ainsi que les résultats concrets à travers différents 
projets, envisagés du court au long terme 

• Echanger avec le grand public sur l’horizon et le plan 
d’action à 15 ans, afin d’entendre le plus grand nombre 
d’avis possible

Déroulé
• Mot d’introduction par M.le Maire, Laurent Damark

• Déroulé de la soirée et ingrédients pour bien 
fonctionner ensemble

• Temps participatif avec l’outil numérique Beekast

• Enjeux et résultats de l’étude Petites Villes de Demain

• Présentation des projets, par thématiques

• Temps d’échange avec le grand public 

• Intervenants : élus de la commune, 
chef de projet PvD, directeurs 
d’études Citadia et Aire Publique 

• 86 participant.e.s

• Réunion de 2h15, suivie d’un pot 
convivial
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Compte rendu des sujets abordés avec l’outil Beekast

A noter, pour les nuages de mots, la taille est en fonction du nombre d’occurrence (ici x3 pour les « jardins partagés », 
par exemple). 

30 répondants en moyenne pour les nuages de mots, 8 répondants pour la 
question à choix multiple
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Compte rendu des sujets abordés avec l’outil Beekast

6 participants ont répondu « Non »
2 participants ont répondu « Oui, à un »
Aucun n’a répondu « Oui, à plusieurs temps »
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Compte rendu des sujets abordés lors des 
questions/réponses 

• Nombre de projets et concrétisation, selon quel calendrier ? (x2) 
• Est-ce que tous les projets vont être menés à terme ? Comment vous les avez-vous ou allez-vous les 

prioriser ? 

• Evaluation des projets en cours de réalisation
• Comment allez-vous évaluer pendant l’expérimentation ?

• Notion de « Vivre ensemble » qui est appréciable dans vos projets 
• Comment va-t-elle se traduire concrètement ? 

• Logements vacants 
• Comment mobiliser réellement et remettre sur le marché les logements vacants ? 

• Dynamique démographique 
• Des constructions sont en cours, d’autres vont sûrement se faire. Comment gérez-vous cela, et notamment 

le lien avec les flux de circulation et le besoin en stationnement en plus en centre bourg ? 

• Jardins partagés
• Où en sont les projets de jardins partagés et si ils sont abandonnés, pourquoi ? 

• Champ de foire et circulation 
• Le panneau stop actuel, au niveau des barrières, n’est pas respecté puisqu’on ne peut pas aller vers le bas. 
• Pendant les aménagements provisoires, où sera situé le marché ?
• Pourra-t-on à nouveau descendre vers le bas ? 

+ de 25 questions ou avis recueillis lors du temps d’échange
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Compte rendu des sujets abordés lors des 
questions/réponses 

• Stationnement
• Comment allons-nous stationner pendant les travaux et après ? 
• La géographie du village pose de vrais problèmes de déplacement et donc de stationnement, comment 

cela est-il pris en compte ? 
• En dehors des vacances, comment stationner lors du marché ? 

• Piétonisation
• Est-ce que la rue de Chaillol va faire l’objet d’une piétonisation ? 
• Est-ce que le déplacement de la fontaine est prévu ?
• Quel accès et quels stationnements pour les touristes ? 
• La sécurisation est importante, il faut aussi bien penser aux transitions entre les différents axes et projets 

d’amélioration des cheminements/rues. 
• Quelle requalification pour le bas de la rue des Maréchaux ? 

• Concertation 
• Est-ce qu’il y a eu une vraie représentativité des habitants lors de ces ateliers ? De ceux qui habitent le 

centre bourg ? 

• Financement
• Vous présentez 25 projets, comment vont-ils être financés ? Avec quelle gestion administrative et avec 

quel argent public ? 

• Patrimoine
• Le projet n’évoque pas les fresques et monuments, est ce présent dans l’étude ? 
• Qu’en est-il de l’entretien du Monument aux morts qui aurait besoin d’être désherbé ? 
• La végétalisation du Champ de Foire est-elle nécessaire ? 


